



L'Égypte est le pays le plus titré de la Coupe d'Afrique des Nations avec 7 trophées.

Il est donc normal de citer les Égyptiens parmi les favoris de la compétition. Le joueur star de la sélection égyptienne n'est autre que Mohammed Salah, l' "Egyptian King" de Liverpool. À ses côtés, les joueurs comme Mahmoud Trezeguet (Aston Villa) ou encore Mohammed Elneny (Arsenal) épauleront le phénomène égyptien dans la quête du titre de champion d'Afrique.

L'Égypte n'a plus remporté la CAN depuis 2010. Elle avait alors été sacrée championne d'Afrique pour la troisième fois consécutive.

Depuis, le pays des pharaons n'a pas eu de parcours glorieux dans la compétition africaine hormis en 2017 où elle avait échoué en finale face au Cameroun.